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Of. Nº: ______/

Data: ____/____/____

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Este pedido de informação é motivo pelo fato de chegar ao nosso conhecimento, que o Deputado Federal
Pastor Franklin - PTB -, destinou uma verba no valor de R$ 1.648.438,00 (um milhão, seiscentos e quarenta e oito mil,
quatrocentos e trinta e oito reais), destinado à saúde de Uberlândia, para tratamento da média e alta complexidade
(MAC)

Qual foi a destinação foi dada a esta verba?
Se não foi destinada, qual o motivo desta não destinação ainda?

Pedido de Informação sobre a verba no valor de R$ 1.648.438,00, destinada para à saúde de Uberlândia para
custeio de média e alta complexidade (MAC)

- JUSTIFICATIVA -

2024Aprovado em: 09-06-2017

Presidente Atual: Ver. Ronaldo Alves

CÂMARA MUNICIPAL DE UBERLÂNDIA

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 6514/2017

ESTADO DE MINAS GERAIS
* AVENIDA AV PRINCESA ISABEL, 454, FUNDINHO, 38.400-192, UBERLÂNDIA - MG

GABINETE DO Ver. Dra. Jussara

Sala das Sessões, 9 de junho de 2017

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Ver. Dra. Jussara

PARTIDO SOCIALISTA BRASILEIRO



Nome Quantidade

Ver. Dra. Jussara 1
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